

PlantaDoce.

Empresa

Clínica Mi Tres Torres integra al equipo Ginnova para acelerar en ginecología

El centro ofrecerá servicios como el control del embarazo de forma integral, la obstetricia de alto riesgo, la patología mamaria, reproducción asistida o el diagnóstico prenatal.

A. Escobar
12 feb 2021 - 00:01



Mi Tres Torres da un salto en ginecología. El centro catalán, que forma parte del grupo Clínicas Mi, ha incorporado al equipo Ginnova como nuevos especialistas del área de ginecología y obstetricia de su campus de Barcelona. **Los profesionales de este nuevo proyecto, que llevan más de veinte años trabajando conjuntamente, están liderados por Pere Brescó.** Este doctor es también jefe del área ginecológica del Hospital de Igualada, y se encargará, junto con su equipo, de abordar cualquier tipo de tratamiento relacionado con la materia, según ha confirmado Gaby Masfurroll, consejero delegado de Clínicas Mi, a PlantaDoce.

Las especialidades de Brescó son la cirugía laparoscópica, la cirugía histeroscópica y el suelo pélvico. Precisamente, su condición de pioneros en cirugía laparoscópica

PlantaDoce.

ginecológica fue lo que llevó a este equipo a fundar, en 2006, la Escuela Internacional de Endoscopia Ginecológica.

Una de las características de la nueva unidad es que tratará a todos los pacientes de manera integral: desde el mismo diagnóstico hasta la recuperación, pasando por las pruebas diagnósticas, las cuales tendrán prioridad para realizarse el mismo día en que sean requeridas por el especialista. Los principales servicios que ofrecerá Ginnova en Mi Tres Torres serán el control del embarazo de forma integral, la obstetricia de alto riesgo, la patología mamaria, la oncología, la endometriosis, el tracto genital inferior, la reproducción asistida y el diagnóstico prenatal.

Clínicas Mi cuenta con dos instalaciones, una en Barcelona y la otra en Lleida

Masfurroll ha declarado que “Ginnova llega en el momento adecuado a Clínica Mi Tres Torres; su equipo encaja con nuestra necesidad de incorporar a los mejores especialistas que, a su vez, tengan un alto grado de atención al detalle”.

Clínicas Mi es un grupo de clínicas de origen catalán, propiedad de la familia Masfurroll, un apellido con gran tradición en el ámbito de la sanidad española. El grupo cuenta con dos centros hospitalarios: Clínica Mi Tres Torres en Barcelona y Clínica Mi NovAliança en Lleida. En esta última instalación, la compañía ha acometido una inversión de dos millones de euros.

La inversión responde al proyecto de reforma del edificio de consultas externas de este centro leridano. Se trata de 2.000 metros cuadrados de espacio. La compañía puso en funcionamiento esta clínica en junio de 2020, tras los meses de confinamiento y después de la declaración del estado de alarma en España.

El grupo confía en alcanzar una facturación anual de treinta millones de euros

PlantaDoce.

El equipo gestor que lidera las clínicas de Barcelona y Lleida aporta experiencia, avalada por proyectos históricos en el sector como la creación en 1998 de USP Hospitales, la primera red de hospitales privados en el sur de Europa.

Con la incorporación de Clínica Mi NovAliança, el grupo pasará a tener una facturación anual de treinta millones de euros, **800 empleados y profesionales médicos** y **un total de 14.000 metros cuadrados** de instalaciones sanitarias.